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ATA DA REUNIÃO DO COMITÊ GESTOR DE TECNOLOGIA 1 

DA INFORMAÇÃO DA UNIVASF, REALIZADA NO DIA ONZE 2 

DE JULHO DE DOIS MIL E DESESSEIS, ÀS QUINZE 3 

HORAS, NA SALA DO GABINTE DA VICE-REITORIA, 4 

CAMPUS DA UNIVASF EM PETROLINA, SOB A 5 

PRESIDÊNCIA DO VICE-REITOR DA UNIVASF, 6 

PROFESSOR TELIO NOBRE LEITE, COM A PRESENÇA 7 

DOS SEGUINTES MEMBROS: JONILDO MARTINS 8 

CORDEIRO, BRUNO CÉZAR SILVA, LEANDRO SURYA, 9 

JALDO LOPES, ANDREY TAVARES DA SILVA, DAVID 10 

FERNANDO DE MORAIS NERI E DOS DISCENTES 11 

JESSICA ALMEIDA PEIXINHO E BRUNO NUNES BRAGA 12 

FÉLIX COMO OUVINTES. 13 

Havendo número legal, o senhor Presidente declarou aberta a reunião e informou 14 

que os discentes Jessica Almeida Peixinho e Bruno Nunes Braga Félix ainda não 15 

haviam sido indicados formalmente pelo DCE para compor o comitê, logo 16 

participariam da reunião na condição de ouvintes com direito a voz. Assim que a 17 

indicação do DCE for formalizada, os nomes deles serão incluídos na portaria 18 

número 304 de 06 de maio de 2016 e passarão a ter direito a voto. O presidente 19 

informou também que ainda não havia demandado a Coordenação de Revisão de 20 

Normas Institucionais a elaboração de minuta de resolução para constituir o 21 

Comitê de Política de Segurança da Informação, conforme havia se 22 

comprometido na reunião anterior. Mas que iria realizar esta solicitação ainda esta 23 

semana para que o comitê possa debater o tema na reunião de setembro.  01. 24 

APROVAÇÃO DA ATA DO DIA 09/05/2016. Ata aprovada por unanimidade. 02. 25 

ANÁLISE DE CONTRATAÇÃO DO OFFICE ACADÊMICO. Conforme combinado 26 

na reunião anterior, Jonildo Cordeiro apresentou valores de licenças do programa 27 

Office licitado por outras instituições (planilha anexa). Durante a discussão do 28 

tema foi deliberado que devido ao alto custo envolvido na contratação da licença, 29 

o comitê não iria recomendar a Administração Superior da Univasf a aquisição em 30 

larga escala da referida licença. A Secretaria de Tecnologia da Informação da 31 

Univasf ficou de realizar levantamento dos setores administrativos onde o 32 
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OFFICE poderia ser substituído por programa similar livre. A Univasf só deverá 33 

providenciar a aquisição da licença quando restar comprovado que somente o 34 

OFFICE poderá atender a totalidade das necessidades de determinado setor. A 35 

Secretaria de Tecnologia da Informação da Univasf também buscará obter mais 36 

informações de como se obter uma licença gratuita do OFFICE para uso 37 

acadêmico. Na próxima reunião do comitê será discutida a normatização da 38 

política de uso dos recursos de TI da instituição.   03. COMISSÃO DE 39 

DESFAZIMENTO DE BENS DE TI. Bruno Cézar informou que está sendo 40 

constituída comissão de desfazimento de bens da Univasf. Esta comissão está 41 

sendo composta por seis membros da Pro Reitoria de Planejamento e 42 

Desenvolvimento Institucional, um membro da Secretaria de Tecnologia da 43 

Informação e pelo servidor Jaldo Lopes, da RTV Caatinga. A comissão será 44 

presidida pelo servidor Kleiton Lins. A comissão irá iniciar seus trabalhos 45 

estudando a legislação sobre os procedimentos para desfazimento de bens e irá 46 

procurar a Profa. Márcia Moreira, que coordena projeto de extensão para 47 

recondicionar computadores, para discutir uma parceria para dar destino aos itens 48 

TI que precisam ser descartados. 04. SERVIÇO DE VIDEOMONITORAMENTO. 49 

Ficou deliberado que a Univasf deve concluir projeto de vídeo monitoramento que 50 

está sob a responsabilidade da Assessoria de Infraestrutura, contando com o 51 

apoio da Secretaria de Tecnologia da Informação e da Secretaria de 52 

Administração. Este projeto que está orçado inicialmente em torno de 3,8 milhões 53 

de reais (planilha em anexo), deverá ser alterado para incluir o Campus de Paulo 54 

Afonso – BA e alguns laboratórios que demandariam câmaras internas. Nada 55 

mais havendo a tratar, o presidente declarou encerrada a reunião.  Do que era 56 

para constar, eu, Telio Nobre Leite, lavrei a presente ata que, após lida e 57 

aprovada, segue devidamente assinada por mim e pelos Membros do Comitê. 58 

JONILDO MARTINS CORDEIRO ___________________________________________________  59 

BRUNO CÉZAR SILVA ___________________________________________________________ 60 

LEANDRO SURYA ______________________________________________________________ 61 
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JALDO LOPES _________________________________________________________________ 62 

TELIO NOBRE LEITE ____________________________________________________________ 63 

ANDREY TAVARES DA SILVA _____________________________________________________ 64 

DAVID FERNANDO DE MORAIS NERI _______________________________________________ 65 

JESSICA ALMEIDA PEIXINHO _____________________________________________________ 66 

BRUNO NUNES BRAGA FÉLIX ____________________________________________________ 67 


